



www.mg.co.id

Debut, Roque Buang Peluang Emas

LAS PALMAS (IM) – Barcelona mengalahkan tuan rumah Las Palmas dengan susah payah. Bermain di Estadio de Gran Canaria, Jumat (5/1) dinihari WIB, tim tamu menang 2-1.

Dalam laga itu Las Palmas unggul lebih dulu di menit ke-12 lewat Munir El Hadadi. Barcelona menyamakan skor lewat Ferran Torres di menit ke-55. Gol kemenangan kemudian lahir di masa injury time lewat penalti yang dicetak Ilkay Guendogan.

Hasil ini membuat Barcelona merebut kemenangan perdananya di 2024. Blaugrana kini mengoleksi 41 poin dari 19 laga, sementara Las Palmas tertahan di peringkat 10 dengan 25 poin.

Vitor Roque langsung menjalani debutnya bersama Barcelona. Bintang muda Brasil yang baru direkrut dari Athletico Paranaense Januari ini, menggantikan Ferran Torres di menit ke-78. Pemain berusia 18 tahun itu langsung

punya sejumlah peluang.

Salah satunya di masa injury time, sebuah peluang emas didapat Roque. Berawal dari serangan balik cepat, Roque bisa menerima umpan terobosan Joao Felix ke kotak penalti. Saat berhadapan dengan kiper, Vitor Roque melepaskan sentakan. Sayangnya, bolanya keluar lapangan, tanpa mengenai kiper.

Pelatih Barca Xavi Hernandez menegaskan, timnya masih bersaing, seraya minta dihormati karena berstatus juara bertahan. "Tentu saja. Apakah Anda lihat pertandingan La Liga minggu ini? Sulit bagi semua orang untuk menang di liga ini. Girona (menang) di menit akhir, Madrid juga meraihnya di menit ke-80 dari sepak pojok, dan kami di menit-menit akhir lewat penalti. Ada argumen soal Barca untuk memenangkan La Liga, yang pertama adalah kami juara bertahan, jadi berikan sedikit rasa hormat kepada juara bertahan," kata Xavi. **vdp**



Juve Melenggang ke Babak Perempatfinal

TURIN (IM) – Juventus melenggang ke babak perempatfinal Coppa Italia usai mendepak Salernitana di fase 16 besar dengan skor telak 6-1. Laga berlangsung di Allianz Stadium, Jumat (5/1) dinihari WIB.

Di duel tersebut, Salernitana unggul cepat di menit pertama lewat Chukwubuike Ikwuemesi. Namun Si Nyonya Tua sanggup bangkit dengan mengeliminasi 6 gol melalui Fabio Miretti (12), Andrea Cambiaso (34), Daniele Rugani (54), Dylan Bronn (bunuh diri, 75), Kenan Yildiz (88) dan Timothy Weah (90+1).

Pelatih Juve Massimiliano Allegri begitu senang dengan respons timnya usai kebobolan gol cepat. "Kami kebobolan sebuah gol yang tidak disangka-sangka, reaksi tim tadi bagus. Kami belum pernah bisa membalikkan sebuah permainan, ini sebuah sinyal bagus, itu berarti kami baik-baik saja. Respons yang sangat baik dari semuanya, kami sudah berkembang,"

ungkap Allegri kepada Sport Mediaset.

Salernitana akan kembali menjadi lawan Juventus di lanjutan Liga Italia, Senin (8/1) pukul 00:00 WIB. "Kami toh harus bermain dengan konsentrasi yang tinggi. Pada laga nanti kami akan bertemu dengan sebuah tim yang berbeda. Kami sekarang mesti menikmati kemenangan ini tapi mulai besok kami harus memikirkakan pertandingan nanti," kata Allegri.

Di babak delapan besar, Juve akan menghadapi tim gurem lainnya Frosinone. Fabio Miretti berharap timnya terus meningkatkan performa. "Hasil ini belum memberikan apa-apa. Tapi yang penting kami lolos ke perempatfinal. Laga-laga selanjutnya bakal lebih sulit, karena tim lainnya akan berjuang lebih keras lagi," kata Miretti.

Maka penting bagi Juventus untuk tidak cepat berpuas diri. Pasalnya persaingan sangat ketat. **vit**



GABRIEL JESUS
Pemain Arsenal

Lini Serang Arsenal Masih Jadi Kendala

Gary Neville percaya Arsenal masih bisa juara, karena secara permainan mampu menciptakan peluang. Hanya saja The Gunners butuh seseorang yang bisa membantu lebih tajam.

LONDON (IM) – Arsenal menurun sejak akhir tahun 2023 dan kini terceder di persaingan gelar. The Gunners dinilai masih bisa juara, asal menemukan solusi buat masalah ini.

Namun sebelum mengimpikan trofi Liga Inggris, terdapat Arsenal sudah harus berhadapan dengan Liverpool pada babak ketiga Piala FA 2023-2024, yang berlangsung di Stadion Emirates, London, Minggu (7/1) pukul 23.30 WIB.

Dalam perjalanannya, Arsenal seret kemenangan sejak memasuki akhir tahun. Sejak kalah dari Aston Villa pada 10 Desember lalu, pasukan Mikel Arteta hanya sekali menang di lima pertandingan terakhir Liga Inggris.

Selebihnya mereka imbang

kontra Liverpool, lalu takluk dari West Ham United dan Fulham pada dua partai teranyarnya. Hasil-hasil ini sudah melemparkan mereka ke posisi empat klasemen Liga Inggris di belakang Liverpool, Aston Villa, dan Manchester City.

Lini serang menjadi sorotan utama 'Meriam London'. Mereka adalah yang paling tumpul di antara tim-tim lima besar. Klub London utara itu dinilai kekurangan sosok penyerang yang kuat di kotak penalti dan punya insting gol tajam. Gabriel Jesus yang selama ini diandalkan tampak kesulitan menjadi ujung tombak, dengan musim ini baru mengoleksi tiga gol dari 15 laga.

Namun komentator Sky Sports Gary Neville percaya

Arsenal masih bisa juara, karena secara permainan masih mampu menciptakan peluang. Hanya saja mereka butuh seseorang yang bisa membantu lebih tajam di kotak penalti lawan.

"Mereka melalui periode sulit, tapi bisa bangkit. Mereka masih bisa memenangi liga. Persoalannya ada di ujung depan, tempat mereka punya masalah menjebolkan bola ke gawang padas saat ini. Persoalannya adalah striker. Mereka punya dua penyerang bagus dalam diri Nketiah dan Jesus, tapi mereka adalah penyerang nomor dua dan tiga. Mereka bukan penyerang nomor satu dan Arsenal butuh itu," tuturnya.

Arsenal saat ini tengah dihubungkan dengan sejumlah penyerang, di antaranya Ivan Toney (Brentford) dan Dominic Solanke (Bournemouth).

Kabar lain menyebutkan Arsenal juga berminat mendatangkan Curtis Jones di bursa transfer. Namun, Liverpool enggan melepas pemain didikan akademinya tersebut.

Jones jadi salah satu pemain muda berbakat di Premier League. Gelandang 22 tahun ini sudah masuk ke skuad inti Liverpool dalam beberapa tahun terakhir.

Pada musim ini, Jones lebih banyak turun sebagai starter Liverpool. Dia sudah bikin 3 gol dan 3 assist dari 19 pertandingan di semua kompetisi. Bakat Curtis Jones pun menarik minat klub-klub lainnya.

Melansir TalkSPORT, Arsenal mengklaim ingin mendatangkan sang pemain di bursa musim panas mendatang. Ketertarikan Arsenal kepada Jones disambut dingin Liverpool. Merseyside Merah kabarnya masih ingin memasukkan Jones ke dalam proyek jangka panjang timnya.

Manajer Liverpool, Jurgen Klopp, mengakui Jones sebagai pemain spesial di timnya. Dia terutama senang karena Jones semakin tampil lebih baik di setiap pertandingan.

"Kita semua tahu betapa bagusnya Curtis sebagai pemain, dia secara teknis sangat terampil, tapi dia menemukan lebih banyak arah dalam menggiring bola, dia menjadi

lebih baik dalam berbagai situasi dan sementara itu, tekanan dan serangan baliknya... dia menentukan level sebenarnya, bagaimana tampilannya. Sangat senang dengan hal itu. Dia menjaga setiap pemain tetap bermain," kata Klopp, dilansir dari TalkSPORT.

Lantas bagaimana peluang Arsenal menghadapi Liverpool di laga nanti? Arsenal memang mendominasi rekor pertemuan kedua tim di Piala FA, dengan enam kemenangan dan tiga kekalahan. Pertemuan terakhir mereka di Piala FA terjadi pada musim 2013-2014, yang dimenangkan Arsenal dengan skor 2-1.

Selain rekor kontra Liverpool, Arsenal juga punya catatan impresif di kandang Piala FA. Dalam 49 laga kandang terakhir mereka di Piala FA, Arsenal hanya kalah tiga kali. Hanya saja, Liverpool juga bukan tim sembarangan di Piala FA. Mereka hanya sekali tersingkir di babak ketiga Piala FA selama 12 musim terakhir. Laga nanti dipastikan berlangsung sengit dan menarik. **vit**

Sancho Ingin Kembali ke Dortmund

DORTMUND (IM) – Borussia Dortmund ingin meminjam Jadon Sancho dari Manchester United (MU). Sancho setuju, kini tinggal dua tim yang segera rampungkan negosiasi.

Sang pemain memang sudah tersisih dari skuad utama Manchester United pada September 2023. Konflik antara dirinya dengan manajer Erik ten Hag jadi pemicu.

Menurut Ten Hag, Sancho tidak ada di level terbaik. Namun pemain berposisi winger itu membalas lewat sosmed, dengan menyebut dirinya capek dijadikan kambing hitam. Dan beberapa hari kemudian, komentar itu dihapus.

Sancho sudah empat bulan tersisih dari skuad utama. Manchester United pun buka opsi untuk melepas pemain berusia 23 tahun tersebut. Borussia Dortmund berminat. Dortmund mencoba untuk meminjam mantan pemainnya,

itu di bursa transfer musim dingin Januari 2024 ini.

Dikutip Sky Sports, Sancho pernah berseragam Borussia Dortmund pada 2017 sampai 2021.

Dortmund ketika itu membelinya dari Manchester City. Lalu Manchester United membelinya seharga 85 juta Euro atau setara Rp1,4 triliun.

Sayangnya, Sancho memang kurang bersinar di Old Trafford.

Sancho sendiri menyatakan ketertarikannya untuk kembali ke Dortmund. Negosiasi kedua klub masih berlangsung. Kabarnya,

Dortmund mau segera prosesnya rampung dan turut siap meng-cover gaji Sancho penuh.

Sementara Ten Hag masih belum bisa memastikan kepergian Sancho.

"Saya tidak bisa mengatakan apa-apa tentang ini, kami harus menunggu dan melihat bagaimana keadaannya. Ketika kami memiliki kabar, tentu saja kami akan memberi tahu Anda," kata Ten Hag, yang dikutip dari situs resmi Man United. **vdp**

JADON SANCHO
Pemain MU

Calhanoglu ke Inter Sudah Tepat

MILAN (IM) – Hakan Calhanoglu kini bersinar bersama Inter Milan. Sebelumnya, ia menghabiskan empat tahun bersama AC Milan sebelum menghang pada musim panas 2021. Sebanyak 32 gol dan 48 assist menandai kontribusi Calhanoglu dalam 172 penampilan, dan membantu Rossoneri finis runner-up di musim terakhirnya.

Hanya saja setelah gelandang asal Turki pindah, AC Milan justru berhasil menyabet scudetto 2021/22. Lebih ironis bagi Calhanoglu karena Inter mesti rela finis sebagai runner-up dengan selisih dua poin saja di klasemen akhir.

Walau demikian, Calhanoglu terus menanjak dengan Nerazzurri. Calhanoglu telah membuat 20 gol dan 24 assist dalam 117 penampilan, dan ikut mengantarkan Inter memenangi dua

Coppa Italia serta mencapai final Liga Champions sekalipun belum mampu menjadi juara.

Bagaimanapun, Calhanoglu dan kolega punya peluang besar memenangi Serie A musim ini usai memuncaki klasemen sampai giornata 18. "Semua orang mengira saya pergi karena alasan finansial, tapi yang tidak selalu segalanya. Yang penting untuk saya adalah merasa

penting, dan sekarang itulah yang saya rasakan di sini. Saya mengharapkan fans Rossoneri kesuksesan. Namun, dengan kesabaran saya akan membuktikan bahwa saya sudah membuat keputusan yang tepat," kata Calhanoglu kepada Sport Mediaset. **vit**

HAKAN CALHANOGLU
Pemain Inter Milan

LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com